

《单词百科:monoclonal是什么意思?monoclonal怎么发音?monoclonal的解释和用法》

英语单词monoclonal是什么意思?monoclonal怎么读?monoclonal怎么发音?简答网为您整理了monoclonal的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



monoclonal怎么读

monoclonal的读音:[, m ɒ n ə ʊ 'k l ə ʊ n ə l]

monoclonal的意思

1、adj.单克隆的;

monoclonal的相关词组

1、monoclonal antibody 单克隆抗体;

monoclonal的近义词

1、 **monoclonal antibody** 单克隆抗体;

monoclonal的双语例句

1、 Scientists have also used monoclonal antibodies to 'see " hidden tumors.

科学家们也用单纯系抗体观察隐藏的肿瘤.

2、 Monoclonal antibodies have had an astonishing impact on almost every facet of biology.

单克隆抗体对几乎所有生物学领域都发生了惊人的影响.

3、 These technologies effective addressing monoclonal antibody questions and so on mouse source.

这些技术将有效解决单克隆抗体的鼠源性等问题.

4、 Methods Colloidal gold were couple with monoclonal antibody (MAH IgM) to prepare an GICA apparatus.

方法采用胶体金标记鼠 抗人 IgM单克隆抗体,制成免疫层析测试条.

5、 Objective To develop monoclonal antibody Fab fragments using display technique.

目的 利用噬菌体抗体库技术制备抗甲状旁腺激素相关蛋白(PTHrP)Fab抗体.

6、 Monoclonal antibody therapy is also known as passive immunotherapy.

单抗治疗也被称为被动免疫疗法.

7、 Multiple myeloma is a vicious monoclonal B-cell disease with plasmacyte proliferating slowly.

多发性骨髓瘤是一种浆细胞恶性增生,单克隆免疫球蛋白合成异常的恶性疾病.

8、 An alternative to the costly monoclonal antibody approach.

可替代昂贵的单克隆抗体分析方法.

9、 What on Earth a Monoclonal Antibody?

到底什么是单克隆抗体技术?

10、 Monoclonal antibodies are special immune proteins made in the lab.

单克隆抗体是在实验室制成的特殊免疫蛋白.

11、 Objective To prepare and identify monoclonal antibody (McAb) against the D-antigen of poliovirus type Sabin strain.

目的应用杂交瘤技术制备抗脊髓灰质炎病毒型Sabin株D抗原的单克隆抗体.

12、 Conclusion The monoclonal antibodies are aimed at EPF.

结论本研究制备的EPF单克隆抗体 为特异性抗EPF抗体.

13、 An enzymeimmunoassay (EIA) for progesterone is described by using monoclonal antibody with non-equilibrium method.

本试验选用单克隆抗体采用 非平衡 法建立起孕酮的酶免疫分析法.

14、 CONCLUSION: The monoclonal antibody of PPO was a specific antibody and overexpressed in malignant melanoma.

结论: PPO抗体是一种特异性的抗体,该抗体对恶性黑色素瘤的检测有特异性.

15、 Monoclonal antibody produced by continuous perfusion culture was recovered and purified by expended bed adsorption chromatography.

用扩张柱床吸附层析技术,一步回收纯化连续灌流培养的单克隆抗体.

以上是简答网为您整理的monoclonal怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于monoclonal的用法、monoclonal的释义、monoclonal的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/monoclonal>